

Oberstufe für Hochbegabte

Infoabend Neues Konzept

■ **Koblenz.** Ab dem Schuljahr 2011/2012 richtet die Schule für Hochbegabtenförderung/Internationale Schule (SHF/IS) am Max-von-Laue-Gymnasium ihr spezielles Oberstufenprogramm für hochbegabte Schüler der jetzigen zehnten Jahrgangsstufe ein. Interessierte Jugendliche haben mit ihren Eltern am Dienstag, 8. Februar, die Möglichkeit, sich ab 20 Uhr in der Aula der Schule über das MSS-Konzept des Max-von-Laue-Gymnasiums sowie die spezielle Form der Oberstufe der SHF/IS und deren Aufnahmeverfahren zu informieren. Verbindliche Eckpunkte des Schulkonzeptes sind die Wahl von Intensivkursen des Leistungskurs- und Grundkursangebotes der Schule und die (fakultative und verpflichtende) Teilnahme an verschiedenen Zusatzprogrammen aus dem mathematisch-naturwissenschaftlichen, dem sozialen, dem musisch-künstlerischen und dem sprachlichen Bereich.